Género y salud: la visión epidemiológica

a celebración de esta XX Reunión de la SEE se enmarca en un triple objetivo. El primero de ellos, reflejado en el lema de la reunión, es abordar cómo la epidemiología, tanto como instrumento de medida, como en su calidad de disciplina nuclear de la salud pública, aporta una visión privilegiada y renovadora en el conocimiento de las relaciones entre el género y la salud. Desde la visión descriptiva a la visión evaluativa, la epidemiología permite explorar el espectro de los determinantes biológicos, conductuales, ambientales y sociales que confluyen en torno al género y la salud.

El segundo objetivo es el de facilitar la presentación y discusión de los avances en las distintas vertientes de la investigación y de la práctica epidemiológicas en España, poniendo de relieve el compromiso de los epidemiólogos y epidemiólogas con una disciplina viva y renovadora. Finalmente, esta Reunión es una oportunidad para analizar y festejar el patrimonio compartido que suponen tanto la celebración de veinte reuniones anuales (a las que cabe añadir la "reunión nº 0" celebrada en Barcelona en 1979), como nuestro cuarto de siglo como sociedad científica.

El Comité Organizador quiere agradecer a la Junta de la SEE la confianza depositada para la organización de esta XX Reunión, así como a las instituciones y a los patrocinadores el apoyo prestado a esta celebración, que se asocia además con la celebración del Congreso Internacional de EPICOH, contribuyendo a dar un realce internacional a la Reunión anual de la SEE. También queremos agradecer al Comité Científico su rigor y sensibilidad en la construcción de un programa atractivo y diverso.

La recepción de un número récord de comunicaciones permite augurar una excelente respuesta de la comunidad epidemiológica a esta nueva convocatoria. Esperamos que nuestros esfuerzos contribuyan a que todos, ponentes, comunicantes y participantes en general, encontréis en Barcelona 2002 el marco adecuado para presentar y discutir vuestras aportaciones científicas y profesionales más recientes, y que sea útil para reforzar la colaboración y la comunicación al servicio de una disciplina y de una Sociedad siempre joven, aunque no menos madura.

Coincidiendo con el Año Internacional Gaudí, la elección de la imagen de los arcos catenarios del vestíbulo del Colegio de las Teresianas de Barcelona realizado por el genial arquitecto, nos parece una buena manera de ilustrar la vocación innovadora a la vez que funcional de la epidemiología. Que la belleza de la visión de Gaudí sirvan de estímulo a la visión profunda de la epidemiología, y de marco de referencia para una reunión estimulante y entretenida.

Benvinguts i benvingudes a Barcelona 2002!

El Comité Organizador